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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 25.10.2018 

Beginn: 18:09 Uhr 

Ende: 20:22 Uhr 

Protokollant:  Dennis 

 

Anwesende Mitglieder: Dennis Brinschwitz, Johann Standke, Matthias Kalla, Franck 
Fogaing,  Walid Alhaj Khouder (bis 18:26 Uhr), Jelle Quantz, Tim Schwarzer 

Gäste: Vivien Boe, Mohamed Khatib, Marten Göbel, Eyaz Mahmoud,  Annais Millán, Yushu 
Jian, Omar Fahamy, Dorra Queslati, Khaoula Missaoui, Yasser Alhayek (ab 18:29 Uhr, bis 
19:16 Uhr), Kalta Mohammad (ab 18:29 Uhr, bis 19:16 Uhr), Mehdi Belhadj (ab 19:28), Ala 
Abu Rmilah(ab 19:28) 

 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

•  Dennis wurde als Protokollant gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wurde genehmigt. 

 

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls 

• Das Protokoll vom 17.10.2018 wurde genehmigt. 

 

TOP 05: Berichte 

• ErSie-Tutorium 

• Jelle berichtet: 

• Keine Änderungen seit letzter Woche 

• Anwesende ErSies berichten über positive Erfahrungen beim Tutorium. 

Genannt wurden die Rallye und die Grillveranstaltungen.  

 

• Treffen der Mechatronik-Ansprechpersonen 

• Machine-Learning wird im Master als neues Wahlpflichtfach beschlossen. 

• Es soll eine neue Professur für mechatronische Theragnositk, also einer 

Kombination aus Therapie und Diagnostik, geben. 
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Top 06: Projekte und AGs 

• Logo und neuer Fachrats-Merch 

• Johann berichtet und stellt den aktuellen Stand des neuen Logos vor. 

• Intensivere Farben und ein stärkerer Kontrast sind gewünscht. 

• Werbung bei Master-Studienanfangenden in Vorlesungen 

• Johann möchte in Robotik I eine kleine Vorstellung des Fachrats machen, 

damit wir auch Nachwuchs aus dem Masterstudium bekommen. Ziel ist es, 

dass der Fachrat besser über Komplikationen im Master informiert ist. 

• Ehemaligentreffen 

• Das Treffen ist für diesen Samstag 27.10.2018 ab 16 Uhr angesetzt. 

• Johann und Tim kümmern sich um das Equipment. 

• Dennis und Jelle kümmern sich um den Aufbau. Treffen ist 15 Uhr. 

• Preis für exzellente Lehre 

• Walid erklärt den Preis der Lehre und berichtet. 

• Es wurden 12 Professoren/innen vorgeschlagen. 

• Die Abstimmung soll ab dem 29.10.2018 freigeschaltet werden. 

• Tablequiz 

• Johann erklärt was ein Tablequiz ist und berichtet aus Erfahrungen der letzten 

Quizabende. 

• Termin ist der 09.11.2018. 

• Marten erklärt sich bereit bei der Orga des Tablequiz zu helfen. 

• Es wird ausreichend Budget für das Tablequiz. 4 Stimmen dafür und 1 

Enthaltung. 

• Abend der Professuren 

• Jelle erklärt was der Abend der Professuren ist und berichtet. 

• Dieses Mal waren nur zwei Professoren, eine Professorin und circa 40 

Studierende anwesend. 

• Es soll zu einer Veranstaltungsreihe ausgeweitet werden. 

• Es soll künftig auf die Verteilung der Themen geachtet werden, sodass nicht 

nur Informatik Themen vorgestellt werden. 

• Homepage 

• Die Homepage soll auf Typo-3 umgestellt und in die Struktur der Fakultät 

integriert werden. 

• Dennis setzt die Passwörter für Franck und Tim zurück. 

• Tim und Franck aktualisieren die Homepage. 
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TOP 07: Mitteilungen/Verschiedenes 

• Klausurtermine und Stundenplan 

• Es werden Fehler in den veröffentlichten Plänen besprochen. Der 

Orientierungsblock beginnt für Mechatroniker ab dem 17.12.2018. 

• Es gibt viele Überschneidungen. Das größte Problem sind das 

Grundlagenlabor, Konstruktives Projekt I und technische Mechanik III HÜ. 

• Es wird eine E-Mail an den Professor/Leiter der technischen Mechanik HÜ 

geschickt. 

• Jelle fragt beim IPEG über gesonderte Termine, für das KP I, für Mechatroniker 

nach.  

• Die Klausurtermine sind nach Änderungen ok. 

• Terminfindung 

• Die Sitzungen finden jetzt montags im Zwei-Wochen-Rhythmus statt. Beginn 

ist der 05.11.2018. 

• „Danke-Grillen“ ErSie-Tutoren 

• Es soll ein Grillen für die Erstsemestertutoren geben. 

• Internationales Treffen für ErSies 

• Walid berichtet: 

• Es hat gestern zum ersten Mal stattgefunden. 

• Der Termin war ungünstig gewählt, da er mit einer Erstsemesterveranstaltung 

kollidiert ist. 

• Es hat Spaß gemacht und soll wieder stattfinden. 

• Aktueller Modulkatalog 

• Jelle berichtet: 

• Die technischen Wahlfächer für den Bachelor sind falsch. 

• Es fehlen Fächer, die auf der letzten StuKo-ET beschlossen wurden. 

• Einige Fächer sind mit falschen Leistungspunkten bewertet. 

• Es muss dringend eine Lösung gefunden werden. 

• Dennis und Jelle kümmern sich um eine Lösung. 

• Falsche Auflagen für neue Masterstudierende 

• Studierende die ihre Auflagen aus dem Service Center geholt haben, könnten 

fehlerhafte Informationen erhalten haben. 

• Vernetzung der Fachschaften 

• Es soll am 06.11.2018 eine gemeinsame Brauereiführung geben. 

• Gilde lädt je zwei Studierende pro Fachrat ein. 

• Wir schicken Tim und Johann.  
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